

Zwei herausfordernde und spannende Jahre liegen hinter unseren Auszubildenden. Mit viel Fleiß, enormer Ausdauer und hohem Engagement haben sie ihre Prüfungen bestens gemeistert. Am 04. Juli 2016 hieß es nun für alle Industriekaufleute:

Wir haben es geschafft!



Wir wünschen allen - egal welchen Weg sie nun beschreiten - gutes Gelingen für die persönlichen und beruflichen Herausforderungen, die vor ihnen liegen und bedanken uns herzlich für ihr hohes Engagement während der gesamten Ausbildungszeit.

Unseren FHDW-Studenten, die gemeinsam mit unseren Industriekaufleuten am 01. August 2014 begonnen haben, wünschen wir für das letzte bevorstehende Studienjahr weiterhin viel Erfolg.

Detmold, den 07. Juli 2016

Kontakt:

Wortmann Schuh-Holding KG
Personalmanagement
Klingenbergstraße 1-3
32758 Detmold
E-Mail: career@wortmann.com